

**Unsere dienstälteste Gruppenvorsitzende  
Frau Ingeborg Walther aus Aschaffenburg ist verstorben!**

Am 28. Oktober 2018 ist Frau Ingeborg Walther in Aschaffenburg verstorben. Über 44 Jahre war sie im Vorstand der FRANKENBUND-Gruppe Aschaffenburg tätig und hat das Gesicht dieser Gruppe maßgeblich geprägt. Noch im hohen Alter hat sie Jahr für Jahr ein kulturell vielseitiges Fahrtenprogramm für ihre Gruppe organisiert und Freude daran gehabt, neue Ziele zu erkunden. Sie war Vorsitzende ihrer FRANKENBUND-Gruppe mit Leib und Seele. So werden wir die Verstorbene gern in Erinnerung behalten.

Christina Bergerhausen



*Abb.: Gunter Ullrich,  
Schloss Johannisburg  
mit Willigisbrücke  
(Farblinolschnitt 1966)*  
© Gunter Ullrich  
Stiftung Aschaffenburg.

**Gunter Ullrich  
– Maler, Graphiker, Kunstpädagoge und langjähriger 1. Vorsitzender  
der FRANKENBUND-Gruppe Aschaffenburg – ist tot!**

Am 10. November 2018 ist der Künstler Gunter Ullrich im Alter von 93 Jahren in Aschaffenburg verstorben. Mehrere Jahrzehnte hatte er zusammen mit der ebenfalls jüngst verstorbenen Frau Ingeborg Walther die FRANKENBUND-Gruppe Aschaffenburg geleitet. Beide haben mit ihrer künstlerischen Ader dieser FRANKENBUND-Gruppe ein besonderes Gepräge gegeben und sich in ihren kulturellen Interessen sehr gut ergänzt.